

Feuer und Eis

Von Hiyume

Kapitel 6: Im Zug Teil 2

Lyon und Gray gehen in den Speisewagon, dort setzen sie sich und essen.

„Es war gar nicht nett das du Natsu einen nervenden Bengel genannt hast.“ sagt Gray ohne Lyon dabei anzusehen.

„Ich weiß, das war wirklich nicht nett von mir.“ sagt Lyon und wirft Gray einen entschuldigenden Blick zu. Er tut das nur weil er bei Gray gut dastehen will denn im Grunde ist ihm Natsu total egal. Außerdem ist und bleibt Natsu ein nervender Bengel für Lyon.

„Wie schmeckt dir denn dein Essen?“ fragt Gray weil er das Thema mit Natsu nicht weiter führen will. Es war vorhin seltsam für ihn das er den Blick nicht von Natsu nehmen konnte und er kann sich auch nicht erklären warum das so war. Jedenfalls will er sich nicht weiter darum Gedanken machen deshalb will er auch das Thema wechseln.

„Ja, ist in Ordnung und wie schmeckt es dir?“ will nun auch Lyon wissen.

„Hab schon schlechter gegessen.“ sagt Gray und die Beiden lächeln sich an. Plötzlich hören sie Geschrei und es scheint in einem anderen Wagon ganz schön zu knallen.

„Sind das etwa Natsu und Gajil?“ fragt Gray obwohl er eigentlich schon weiß das das die Beiden sind.

„Vermutlich.“ sagt Lyon.

„Ich wusste das es gefährlich ist die Beiden alleine zu lassen.“

„Willst du nachsehen gehen?“

„Nein, ich esse erstmal fertig. Die Zwei sind alt genug um das alleine zu klären.“ sagt Gray. Er hat vollkommen recht das die Beiden das selber klären sollen aber Gray ist sich auch bewusst das die anderen Fahrgäste was abbekommen könnten. Er glaubt aber nicht das die Zwei den anderen Leuten was tun würden, na ja, zu mindestens nicht absichtlich. Vermutlich geht nur etwas vom Zug kaputt aber das wäre ja nicht das erste mal das sie was zerstören.

„Du hast recht, die Beiden machen das schon.“ sagt Lyon. Ihm ist es nur recht das Gray nicht nachsehen will denn obwohl man das Geschrei hört ist er doch gerne mit Gray zusammen.

Bald sind die Beiden mit dem Essen fertig und Gray hält sich den Bauch weil er so voll ist.

„Du hast da was, warte ich mache es dir weg.“ sagt Lyon und nimmt eine Serviette. Mit dieser wischt er etwas neben dem Mund von Gray weg, dieser wird daraufhin etwas rot was Lyon lächeln lässt.

„Und schon ist es weg.“ sagt Lyon.

„Danke.“ sagt Gray verlegen und bemerkt dann etwas.

„Ist dir aufgefallen das gar kein Geschrei mehr zu hören ist?“ fragt Gray.

„Stimmt, anscheinend haben sie ihre Probleme gelöst.“

„Wäre ja interessant was sie mal wieder zum streiten hatten.“

„Willst du zu ihnen zurück gehen?“ fragt Lyon.

„Ja, aber vorher hole ich ihnen auch was zum essen.“ sagt Gray und tut das auch. Er nimmt ihnen Sandwiches mit und er ist sich eigentlich ziemlich sicher das Natsu sie erst essen wird wenn sie ausgestiegen sind. Im Grunde ist ihm das nur recht denn er will ja nicht das Natsu das Essen wieder aus kotzt. Gajil hat er natürlich nicht vergessen, er kriegt auch welche. Nun gehen die Beiden zurück zu Gajil und Natsu.

Natsu und Gajil alleine zu lassen ist eigentlich ziemlich riskant weil die Beiden sehr schnell streiten. Im Moment sieht es zwar nicht danach aus, trotzdem man weiß ja nie. Natsu schaut aus dem Fenster raus und merkt das ihm dabei noch schlechter wird deshalb senkt er den Blick auf den Boden. Die Stille nervt ihn und ihm ist auch langweilig aber es nervt ihn am meisten das ihm immer schlecht wird in Fahrzeugen.

„Rede mit mir.“ sagt Natsu außergewöhnlich ruhig.

„Über was willst du denn reden?“ fragt Gajil.

„Ich weiß nicht, lass du dir was einfallen.“

„Wie du weißt bin ich nicht sehr gesprächig.“

„Dann halt eben nicht!“ faucht Natsu auf einmal und springt auf. Er geht zum Fenster und öffnet es. Gajil bemerkt nun das Natsu sich ablenken wollte und deshalb mit ihm geredet hat.

„Warte, versuch das nicht wieder. Vorhin hat dich zwar Gray aufgehalten aber jetzt werde ich es eben machen.“ sagt Gajil und steht auf.

„Ach ja?! Versuch es doch, ich will hier jedenfalls weg!“ schreit Natsu ihn an und ist sich dabei bewusst das der ganze Zug sie vermutlich hört. Natsu macht sich nun zum Sprung bereit doch Gajil legt seine Arme um die Hüfte von Natsu und hält ihn fest.

„Lass mich los!“ schreit Natsu doch Gajil denkt gar nicht daran. Nun zieht Gajil ihn etwas zurück so das Natsu nicht gleich raus springen kann.

„Reiß dich doch zusammen!“ versucht Gajil ihn zu beruhigen doch es klappt nicht. Natsu kann sich von Gajil losreißen wobei Gajil gegen die Wand prallt. Nun will Natsu in einen anderen Wagon laufen um von dort zu flüchten doch Gajil packt ihn am Fuß worauf Natsu auf die Fresse fällt.

„Lass meinen Fuß los oder ich mach dich alle!“ schreit Natsu. Gajil lässt das aber nicht zu, im Gegenteil, er lässt zwar Natus Fuß los doch ganz schnell packt er seine Handgelenke und drückt sie neben Natus Kopf auf den Boden. Natsu merkt nun das Gajil ober ihm ist und ihn auch noch festhält, außerdem ist seine Hüfte zwischen den Beinen von Gajil. Diese Situation lässt Natsu verstummen und er wird auch etwas rot.

„Du machst nur Ärger, ist dir das bewusst?“ fragt Gajil leicht lächelnd, ihm gefällt dieses Bild das Natsu unter ihm liegt. Natsu antwortet aber nicht und blickt verlegen zur Seite.

„Schön, wenn du dich nun beruhigt hast wirst du dich nun zusammen reißen und die restliche Fahrt brav bleiben?“ fragt Gajil und Natsu nickt.

„Gut.“ sagt Gajil und steht auf und hilft dann auch noch Natsu beim aufstehen. Nun

nimmt Gajil die Hand von Natsu und führt ihn zu ihren Platz zurück. Dort setzt sich Gajil und zieht Natsu runter was damit endet das Natsu auf der Bank liegt und das mit dem Kopf auf Gajils Schoß. Natsu verwirrt das Ganze etwas aber bevor Gajil in seiner Sicht noch verrückter wird sagt er lieber nichts dazu.

„Versuch etwas zu schlafen dann vergeht die Zeit schneller.“ sagt Gajil sanft und streicht dabei über Natsus Kopf. Dieser nickt nur leicht und schließt die Augen. Natsu spürt noch wie Gajil in streichelt und obwohl ihm das komisch vorkommt er genießt das irgendwie was dazu führt das er nach kurzer Zeit schon schläft.

Nun kommen auch Lyon und Gray zurück die erstmal verwirrt gucken.

„Was ist denn bei euch passiert?“ fragt Gray. Gajil weiß sofort das die Frage nicht auf das Gebrüll bezogen ist sondern auf das das Natsu so bei Gajil liegt.

„Es ist nichts passiert, was soll den auch schon gewesen sein?“ fragt Gajil zurück.

„Ach, vergessen wir das einfach.“ sagt Gray und gibt Gajil ein paar Sandwiches die Gajil dankend annimmt. Lyon und Gray setzen sich nun auch und die Fahrt geht damit ruhig weiter.